

Si il y a tant de jeunes gens qui s'égarerent dans le monde et qui perdent en peu de temps le fruit de leur éducation, c'est parce que cette éducation n'a pas été assez chrétienne. Il faut s'imprégner longtemps de religion, pour qu'il en reste.

F.-A B.

SAINTE ANNE

Les *Annales* de la bonne sainte Anne fourmillent de faits édifiants qui démontrent de plus en plus, et tous les jours, la grande puissance d'intercession qu'il y a dans l'auguste mère de Marie, et la spéciale affection qu'elle porte aux habitants de notre pays.

ATTENTION

Toute personne qui payera son abonnement, et tout arrérage d'abonnement, d'ici au 15 mai, recevra une brochure de 252 pages, *gratis* et franc de port, qui renferme outre des articles variés :

Martinè ou le Roman d'une Sœur, matière d'un fort volume, dû à la plume élégante de V. Vattier d'Ambroyse.

Sommes-nous riches, (nouvelle) par Madame Stoltz.

Cette brochure n'étant pas cousue définitivement, chacune pourra la faire relier, comme il lui plaira.

A celles qui le préféreront nous enverrons *L'histoire d'un établissement paroissial*, brochure de 154 pages.

C'est assez rare qu'un journaliste donne à ses abonnés plus que la valeur de leur abonnement.